

Le château

Les travaux de construction du château commencent en 1575 (la date est gravée sur une des pierres du bâtiment). Le château d'Arrest est achevé en 1578-1579.

Les devis et factures qui avaient été conservés furent détruits lors de l'occupation allemande (1940-1945).

Grand corps de logis rectangulaire flanqué aux quatre angles de quatre tours carrées formant pavillons, il est l'exemple type de la demeure de la fin du XVIe, plus qu'un manoir, pas encore un château.

Il fût sans doute construit par Charles de la Chaussée d'Eu, Seigneur de la Chaussée et d'Arrest, Chevalier de l'ordre du roi et gentilhomme de sa chambre, gouverneur des villes et du comté d'Eu, qui mourut avant 1583.

Restauré intérieur comme extérieur à la fin du XIXe, un perron surmonté d'un balcon a été ajouté sur la façade orientée sud, ainsi que de deux tourelles polygonales entre les tours pavillons ; initialement, deux tours en gardaient l'entrée.